

## Gobierno Regional de Valparaíso entregó ambulancias de alta complejidad para el Servicio de Salud Aconcagua

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, entregó e inauguró en el Valle del Aconcagua diversos bienes que irán en directo beneficio de las vecinas y vecinos de la provincia de San Felipe. Entre ellos se encuentra la entrega de cuatro ambulancias de alta complejidad para el Servicio de Salud Aconcagua, que permitirán entregar una mejor y rápida respuesta a los pacientes que requieran atención.

El Gobierno Regional adquirió un compromiso con los tres directores de servicio el año 2022, quienes plantearon cuáles eran las principales necesidades en la región, ante lo cual el Gobernador Mundaca junto al Consejo Regional aprobaron una serie de proyectos que han permitido, a través de diversos equipamientos, mejorar la atención de salud en los distintos centros de la región. Al respecto la máxima autoridad señaló que “hoy día un tercio del presupuesto del Gobierno Regional está enfocado en materia de salud, en ambulancias, en catres clínicos, reducir listas de espera, en equipamiento, mamógrafos móviles, en clínicas móviles; y por tanto estas ambulancias responden a un compromiso que asumimos con los directores de los servicios de salud el año 2022. Ese año, a los tres directores del preguntamos cuáles eran sus principales requerimientos y todos nos plantearon ambulancias, catres clínicos y reducción de listas de espera. Ya hemos entregado las 19 ambulancias que habíamos comprometido, 9 para el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota- Petorca, 6 para el Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio, y las 4 para el Servicio de Salud Aconcagua, estamos entregando los catres clínicos y vamos a presentar un programa para la reducción de listas de espera”.

### Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo, manifestó que “la salud se ve beneficiada con cuatro ambulancias, a través del Gobierno Regional nuestros consejeros han priorizado esta necesidad aquí en la región y el Servicio de Salud Aconcagua sabe cómo distribuir estas ambulancias para atender las emergencias, todas las urgencias que en general requieren un desplazamiento seguro y con mayor complejidad. Son ambulancias de alta complejidad, estamos muy felices por el hecho de que ellas nos van a dar seguridad en la calidad de la atención”.

Al respecto de esta entrega, la directora Servicio de Salud Aconcagua, indicó que como servicio “estamos muy agradecidos por estas cuatro ambulancias que ha aportado el Gobierno Regional a nuestro Servicio de Salud Aconcagua, casi 500 millones de pesos y que se ven complementados a las seis ambulancias que se renovaron durante el primer semestre de este año por parte del Ministerio de Salud y con eso podemos dar mejor respuesta a toda la comunidad del Valle del Aconcagua frente a las emergencias que están teniendo y también se puede dar mejores condiciones de trabajo a los funcionarios de Samu, que

Gobierno Regional de Valparaíso entregó ambulancias de alta complejidad para el Servicio de Salud Aconcagua

muchas veces están expuestos a tantas situaciones complejas, y estas ambulancias cuentan con todos los recursos, equipamiento y tecnología par poder atender de mejor forma a los pacientes que lo requieran”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

En su visita al Valle del Aconcagua también, el Gobernador Regional acompañado por la alcaldesa de San Felipe, hizo entrega del nuevo cuartel de bomberos Curimón en San Felipe, que tras años esperando su materialización, el Gobierno Regional aprobó una inversión de más de 546 millones de pesos que permitió realizar este proyecto que data desde el 2016.

La máxima autoridad regional expresó: “somos el Gobierno Regional que más destina recursos para los bomberos y tenemos distintas iniciativas de reposición de cuarteles hasta adquisición de equipos complejos. Estamos contentos de acompañar a los bomberos de nuestra región y en particular a los bomberos de la 5º Compañía de Curimón para inaugurar una obra que era largamente esperada. Hoy día hay un cuartel que cumple con todos los estándares requeridos para el trabajo de bomberos”.

Por su parte, José Molina, director Nacional de Bomberos de Chile agradeció el permanente apoyo del Gobierno Regional de Valparaíso señalando que “hoy día nuevamente estamos agradeciendo a todos lo que formaron parte de este proyecto: Gobierno Regional,

## Gobierno Regional de Valparaíso entregó ambulancias de alta complejidad para el Servicio de Salud Aconcagua

municipalidad. Ha sido un proyecto bastante largo, iniciado el 2016, y hoy día da sus frutos. Estamos felices y agradecidos del Gobierno Regional, especialmente quienes dan el voto para poder sacar adelante estos proyectos”.

A estas entregas se suma la inauguración de la renovada multicancha Villa Amanecer en el sector 21 de mayo, cuyas obras cuentan con un nuevo cierre perimetral, iluminación led, una zona de recreación infantil, y equipamientos para el recinto. Este proyecto financiado por el Gobierno Regional contó con una inversión de 120 millones de pesos.

y tú, ¿qué opinas?